

ESQUEMA NACIONAL DE SEGURIDAD

El HUIC ha **superado con éxito** la auditoría en base a la **certificación ISO 27001 y al Esquema Nacional de Seguridad (ENS)**. El objetivo principal del ENS es garantizar la integridad, confidencialidad y disponibilidad de la información, así como asegurar la continuidad de los servicios que se prestan.

Conseguir la recertificación es un **logro muy importante** que refleja el **compromiso del HUIC con la seguridad de la información y la excelencia operativa**. Pero, ¿qué significa esto para nuestros pacientes y sus familias?

- **Seguridad garantizada:** Cumplimos con los más altos estándares en seguridad de la información, protegiendo sus datos y activos.
- **Confianza reforzada:** Nuestra capacidad para superar rigurosas auditorías demuestra nuestra dedicación a la transparencia y la integridad.
- **Cumplimiento asegurado:** Estamos comprometidos a cumplir con las regulaciones y normativas más estrictas en materia de seguridad de datos.

Desde estas líneas agradecemos el **esfuerzo y el compromiso de la Dirección de Sistemas de Información**, capitaneada por **Jaime Gil**, por seguir brindando los más los altos estándares de calidad y seguridad. Como muestra, recordar que **el HUIC fue el primer hospital de España que consiguió la certificación** del Esquema Nacional de Seguridad.



RECONOCIMIENTOS

El equipo de Presidencia de SEDE, la **Sociedad Española de Enfermería Experta en Estomaterapia**, ha concedido el **RECONOCIMIENTO SEDE a la consulta de ostomía del Hospital Universitario Infanta Cristina** "por trabajar de forma activa en el modelo de Humanización, basado en el Manual de Buenas Prácticas en Ostomía".



Este reconocimiento, que tiene una validez de 2 años, se ha conseguido gracias al buen trabajo y desempeño de la enfermera **Inés Naranjo Peña** y de la TMSCAE **Juliana Calvo**.

HOMENAJE TRAUMATÓLOGOS

Este viernes el servicio de **Traumatología** ha celebrado en el área quirúrgica un emotivo acto en **homenaje** a los dos compañeros recientemente fallecidos, **Fernando Delgado Velilla y Javier Arnal Burró**. Acompañado por los familiares, el jefe de servicio de Traumatología, **Dr. Ignacio Arribas**, recordó la trayectoria de ambos, especialmente su compromiso profesional y su extraordinaria calidad humana, y el recuerdo imborrable que han dejado en el hospital. En su memoria se han instalado sendas placas a la entrada de los quirófanos 1 y 2.



Fernando Delgado Velilla fue el primer Jefe de Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital Universitario Infanta Cristina desde su apertura hasta su jubilación en octubre de 2016. Fernando tenía 76 años de edad en el momento de su fallecimiento, ocurrido a finales de diciembre. Javier Arnal Burró, FEA de Cirugía Ortopédica y Traumatología, falleció a la edad de 35 años a causa de un grave accidente de tráfico.

El acto concluyó con un responso oficiado por el capellán del hospital, padre Luis Angel Álvarez, por el eterno descanso de los fallecidos.



PRESTIGIO E IMAGEN

La **Dra. Marta Arroyo Cózar**, del servicio de **Neumología**, ha participado en el **XXIX Congreso de Neumomadrid**, moderando la Mesa Científica de tabaquismo, en la que se abordaron temas como la citisina en pacientes psiquiátricos y con enfermedades cardiovasculares, el papel de la Enfermería en la prevención y tratamiento del tabaquismo y los avances en la ley antitabaco.



ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

AULA VIRTUAL. 16 abril. 12:45h

Hablamos de la lesión medular

La aparición de una lesión medular en la vida de una persona supone la reestructuración de todos los ámbitos vitales. A las secuelas físicas se suman aspectos emocionales y psicológicos ante una situación no esperada y la adaptación en el ámbito personal, familiar y social.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se hablará de la realidad de la lesión medular, de sus causas y consecuencias, del proceso adaptación del lesionado medular y de sus familias, con sus diferencias e individualidades.

AULA VIRTUAL. 18 abril. 13:00h

Promoción de una vida autónoma e independiente de las personas con lesión medular

La lesión medular es una afección que conlleva un cambio repentino de la vida de la persona afectada, debido a que, dependiendo de la lesión, la persona puede presentar parálisis parcial o total, pérdida de sensibilidad, disfunción vesical, intestinal y sexual, además de repercusiones psíquicas, sociales y económicas. A pesar de esta situación catastrófica, las personas con lesión medular, en su gran mayoría, son capaces de reorganizar su vida y tener proyectos.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se explica cómo ayudar a las personas con lesión medular a tener una vida autónoma e independiente.